



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

ERNESTO GASCO: “SOMOS LA ÚNICA ALTERNATIVA, EL VOTO ÚTIL AL DESASTRE DEL GOBIERNO DE BILDU”

El candidato socialista a la alcaldía de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha afirmado esta mañana que su candidatura es “la única alternativa, el voto útil al desastre del Gobierno de Bildu”.

“El PNV no es la garantía para que Izaguirre no siga siendo alcalde otros cuatro años”, ha dicho Gasco. “Recordar lo que ocurrió hace 4 años, cuando el PNV dejó vendida a San Sebastián. No juguemos con fuego. El voto útil, la única alternativa verdadera a Bildu somos los Socialistas Donostiarra”.

En su intervención en la Plaza del Buen Pastor, en pleno centro de San Sebastián, el candidato socialista a la alcaldía ha señalado que “somos una apuesta segura y de futuro”. Por eso, ha pedido a todos los donostiarra que vayan a votar y que voten por San Sebastián porque San Sebastián y su futuro les necesitan. “Nos necesita a todos y especialmente a la gente que comparte conmigo que a San Sebastián no le hace falta más nacionalismo, sino más empleo y bienestar. Que vayan a votar y no desperdicien su voto”.



www.ernestogasco.es



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

Gasco ha asegurado estar “cansado” de las formas de gobernar de Izaguirre “y de oírle que quiere seguir otros cuatro años sin hacer nada. Pero también me cansa Goia, su discurso lo mismo sirve para Hondarribia, Zarautz o Aia. Yo soy de San Sebastián y hago una apuesta por San Sebastián”.

Para el candidato socialista, San Sebastián necesita un nuevo empuje. Necesita ser una ciudad plural, cosmopolita, abierta, moderna. “Quiero ambición, quiero que San Sebastián recupere su aliento y vuelva a ser esa ciudad orgullo de todos los donostiarras. Estoy orgulloso de mi ciudad y quiero pelear por ella donde sea necesario”.

Ha subrayado que San Sebastián se la juega con el 2016. “Fuimos nosotros, los socialistas, quienes ideamos, trabajamos y peleamos hasta hacer posible el sueño de ser Capital Europea de la Cultura. Pero las broncas, los nombramientos a dedo, las naos que no se terminan y tantas y tantas cosas que hemos visto estos cuatro años de Bildu han convertido el sueño en pesadilla”.

Ernesto Gasco ha recordado a las víctimas del terrorismo en su acto desarrollado en la Plaza del Buen Pastor, “símbolo de la protesta de muchos donostiarras contra la barbarie de ETA. Es un acto en memoria de todas las víctimas del terrorismo y la violencia sin sentido”, ha concluido.



www.ernestogasco.es